

à part entière, en Grande-Bretagne, en Italie et en Europe du Nord-Ouest sous l'appellation de *5th Armoured Regiment*. Les pertes au combat s'élevèrent à 239, dont 53 hommes tués.

Après la guerre, les *Hussars* reprirent leur statut de réservistes, et ce, jusqu'au 1er avril 1957. Ce jour-là, le régiment fut remis en activité de service, en Égypte avec les Forces d'urgence des Nations Unies. Plus tard, il servit avec la formation canadienne de l'OTAN en Allemagne et de nouveau avec les Forces des Nations Unies à Chypre.

## PRIX DÉCERNÉ AUX POSTES CANADIENNES

Les Postes canadiennes ont reçu récemment le prix du *Philatelic Press Club* pour 1971 en reconnaissance de leur coopération et des services éminents rendus à la presse philatélique à travers le monde. Le ministre des Postes, M. Jean-Pierre Côté, a reçu le prix des mains de M. Mark Weiner, de Montréal, président du *Philatelic Press Club*.

Ce prix d'excellence est accordé annuellement à l'administration postale qui a publié les meilleurs communiqués et autres renseignements sur ses services philatéliques et postaux. Le choix est basé sur la qualité des communiqués relatifs aux nouveaux timbres émis et aux innovations postales ainsi que sur les détails techniques de la fabrication du timbre et l'efficacité du système de distribution des renseignements.

C'est la cinquième fois que le prix est accordé, et le Canada est le premier pays d'Amérique du Nord à recevoir cet honneur à caractère international.

Assistaient également à la cérémonie de présentation: M. Ernest A. Kehr, de New York, président exécutif du *Philatelic Press Club*; le député G.R. Cobbe, secrétaire parlementaire du ministre des Postes; M. J.A.H. Mackay, sous-ministre des Postes et plusieurs autres hauts fonctionnaires du ministère.

## NOUVELLES SUBVENTIONS POUR LA RECHERCHE

Le Conseil national de recherches a annoncé qu'il accordera désormais un nouveau type de subventions aux professeurs des universités dans le cadre d'un programme qui portera le titre de PRAI (Projets de recherche avec applications industrielles). Depuis de nombreuses années, le CNRC est l'agence principalement responsable de l'acquisition de compétences en matière de recherche dans les universités canadiennes, qu'il s'agisse des sciences fondamentales ou appliquées en de nombreuses disciplines, des mathématiques pures au génie mécanique. Le Conseil continue de croire qu'une de ses principales responsabilités est de maintenir ces compétences. Il arrive cependant que le Conseil, ces dernières années, a également mis

sur pied de nouveaux programmes visant l'exploitation des connaissances acquises grâce à la recherche fondamentale.

Dans nombre de cas, la recherche subventionnée par le CNRC a conduit à des progrès qui ont d'importantes implications industrielles et qui sont hautement prometteurs en ce qui a trait à leurs applications dans l'industrie canadienne. Les subventions PRAI ont été créées afin de permettre aux chercheurs universitaires de concentrer leurs efforts sur de nouveaux concepts, procédés, inventions ou modèles pour les acheminer à un point où l'industrie peut les prendre en mains. Pour être acceptable dans le cadre du programme PRAI, une suggestion de la part d'un chercheur universitaire devra avoir un intérêt immédiat pour un secteur industriel particulier. Les détails de ces nouvelles subventions ont été arrêtés à partir d'un projet pilote lancé par le Conseil il y a deux ans.

## PREMIÈRE VENTE DE VÊTEMENTS AU JAPON

Le Japon vient de confirmer sa première commande importante de vêtements fabriqués au Canada, a annoncé le ministre de l'Industrie et du Commerce, M. Jean-Luc Pepin.

Les autorités du Gouvernement et les magnats de l'industrie attachent une grande importance à ce contrat et y voient un indice d'un changement d'orientation de la part du Japon dans le commerce international. La commande japonaise permet aux fabricants canadiens de vêtements de s'implanter sur un marché qui pourrait prendre de l'importance et M. Pepin prévoit qu'elle sera suivie de plusieurs autres de même nature. Elle reflète les efforts conjugués du ministère de l'Industrie et du Commerce et de la récente mission conduite par le ministre au Japon.

"L'industrie canadienne du vêtement est la cinquième en importance dans le secteur manufacturier du pays pour ce qui est de l'effectif ouvrier, a dit le ministre. Elle est en train d'être transformée en une industrie viable et compétitive sur le plan international."

D'après les chiffres de Statistique Canada, les exportations totales de vêtements ont atteint 82,791,000 dollars en 1971, par rapport à 27,976,000 dollars en 1967. Cette croissance rapide de l'industrie est partiellement attribuable à un élargissement des programmes du ministère visant la mise en marché des vêtements et à la participation à de nombreuses foires internationales du vêtement.

Cette première commande du Japon confirme l'opinion que les manufacturiers canadiens de vêtements y trouveront un marché de plusieurs millions de dollars. L'industrie privée et le Gouvernement poursuivent activement leurs démarches pour que cet objectif devienne une réalité.